

株式会社セイキ

株式会社セイキがグループ会社に

2月1日、株式会社セイキがクラボウグループの一員となりました。クラボウ執行役員であり、セイキ新社長に就任された森重さんのごあいさつを紹介いたします。



代表取締役社長
森重 潔

クラボウグループとしての初代表取締役社長という大役を仰せつかり、その重責に身が引き締まる思いです。

セイキは、主に自動車関連の各種コネクタや、ハードディスク用の精密部品等を製造する自動化設備の、設計、開発、製造を行う会社で、お客さまからはその技術力を高く評価されています。昨年10月には経済産業省より地域未来牽引企業に選定される程の技術者集団の会社です。クラボウグループ入りは、前社長が後継者問題を検討していた中で、仲介業者から紹介を受けたことがきっかけでした。

クラボウではクラセセンスを使用したロボットビジョンシステム事業の立ち上げに注力しているところで、紹介を受けた段階で非常に良い話ではないかと前向きに検討を開始しました。

その後、前社長や役員の方々との面談、社内見学で高い技術力を持った会社であることが分かり、今回のクラボウへの全株式譲渡となりました。

コロナ禍でまだ経済全体の先行きは不透明で業界による明暗が分かれています。自動車のEV化、5Gやビッグデータ等の通信や半導体関連等は活況で



あり、また3密回避の観点から製造現場ではさらなる省人化が推進されるとみています。

今後、セイキの持つ自動化設備の設計、制御、製造力をクラボウの持つロボットビジョンシステムや検査・計測というセンシング技術と融合させることで、新たにお客さまのニーズに応えられるシステム提案が可能となります。セイキと環境メカトロニクス事業部、そして同じくグループ会社である倉敷機械の特殊機械部門とも連携することで、シナジーを創出し業容を拡大していくことが私の使命であり、それに向かつて邁進していく所存です。



また、セイキの社員の方々にもクラボウグループになって良かったと思える会社にしていきたいと思います。今後とも皆さまのご支援のほど、よろしくお願ひいたします。

セイキは富山県魚津市の少し山あいの片貝川のほとりで小高い場所に立地しています。北は富山湾を望み、南には剣岳を有する立山連峰がそびえる風光明媚なところです。また、蜃気楼が見える町としても有名です。水も空気もきれいで、魚も酒もおいしいところです。

お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りいただき、セイキをご覧ください。お待ちしております。

会社データ

【設立】
1976年

【事業所】
本社工場（富山県魚津市）

【従業員数】
130人

（2021年2月1日現在）

【事業概要】
電子部品、コネクタ、OA機器などのFA設備の製造・販売